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鴨川市教育委員会１２月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和３年１２月２３日（木）  開会 午後２時００分  

閉会 午後４時１５分 

２ 場  所   天津小湊支所 ２階 会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）永島康弘   

４ 出席職員   （１）三浦 徹  （２）入江裕一  （３）石川丈夫 

         （４）石井利彦  （５）鈴木圭一郎 （６）嶋津延枝 

（７）谷 智恵  （８）加藤貴之  （９）田村香織 

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会１１月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、１１月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質

疑なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、１１月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につ

いて、別紙報告書をもとに報告がなされた。 

 

８ 報告事項  

（１）令和３年度鴨川市市民懇談会について  

・ 三浦学校教育課長、石川生涯学習課長、入江学校給食センター長、石井子ど

も支援課長から、令和３年度鴨川市市民懇談会について、資料をもとに報告が

なされた。  

・ 永島教育委員から、施設設備が整っていることが理想だと考えるが、財政上、

全ての要望が叶うものではないことは承知している。先ほどの津波に関する不

安については、以前から話が出ており、体育館や校舎の修理とあわせ、優先順

位をどうしていくのかが教育委員会としての課題である、との意見がなされ

た。  

 

（２）令和３年第４回鴨川市議会定例会について  

・ 三浦学校教育課長、石川生涯学習課長、入江学校給食センター長、石井子ど

も支援課長から、令和３年第４回鴨川市議会定例会について、資料をもとに報

告がなされた。  

・ 永島委員から、教育支援センターの学習指導員の現在の人数及び教育支援セ

ンターに通所する児童生徒の卒業証書はどうするのか、との質問がなされた。 

・ 三浦学校教育課長から、学習指導員は主任学習指導員１名、学習指導員３名

のあわせて４名であり、学習指導員が不足する場合は、学校教育課の指導主事

等のほか、在籍校の教員が来所し対応する場合もある、との説明がなされた。併
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せて、卒業証書については原籍のある学校において授与される、との説明がな

された。 

・ 鈴木教育長から、通所人数が増加したため、１月から学習指導員１名の勤務

時間を増やした、との説明がなされた。 

・ 吉原委員から、医療的ケア児支援のために看護師が配置されるのは入園を希

望する認定こども園か、との質問がなされた。また、現在、ＯＵＲＳには看護師

が配置されているが、看護師の配置が困難な場合、協力を依頼するのか、との質

問がなされた。 

・ 石井子ども支援課長から、看護師は入園を希望する認定こども園に配置する、

また、看護師の募集をかけた結果、看護師の配置が困難であった場合は、条件を

検討するなどして改めて募集し、来年度初めまでに配置を行う、との説明がな

された。 

・ 吉原委員から、医療的ケア児支援法の成立が、医療的ケア児の親の助けとな

った、との意見がなされた。 

・ 石井委員から、孫を連れて子育て支援室を頻繁に利用していた。初めて子育

てをする親からは、保育士がいて声かけをしてくれたことが助かったと聞いて

いる。当初は利用時間が短いとも感じたが、３歳位の幼児は午後にお昼寝をす

ることも多く、私自身は午前中の利用が多かった。中にはお弁当持参で利用し

たり、各地区の子育て支援室を回って利用したりする方もおり、助けられてい

ると感じた。また、子育て支援室が認定こども園に併設されているため、前年ま

で子育て支援室に来ていた認定こども園の幼児と園庭で一緒に遊ぶこともあり、

認定こども園とのつながりを感じた。人数が多いときには部屋が狭いと感じる

こともあったが、非常によい政策である、との意見がなされた。 

・ 鈴木教育長から、子育て支援室から認定こども園へなめらかな接続がなされ

ているとの意見をいただいた。子ども支援課が担当している認定こども園まで

と教育委員会が担当している小中学校は、市民の目から見ると子育てという意

味では続いているという意識である。我々は認定こども園と小中学校の棲み分

けをしているわけだが、反省材料でもある。市民懇談会での発言も同様である

が、市民の意識を考えると行政も心を改めていくべきであると感じた、との意

見がなされた。 

・ 石井委員から、資料を読ませていただき、質問の内容が教育ビジョンについ

てという大きな内容であったが、教育長の答弁がすばらしかった、との意見が

なされた。 

 

（３）小湊さとうみ学校について  

・ 鈴木スポーツ振興課長から、小湊さとうみ学校について、資料をもとに報告

がなされた。  

・ 石井委員から、天津小湊小学校の６年生が広報かもがわの１月１日号で３ペ

ージにわたって小湊さとうみ学校を紹介していた。宿泊については、再来年頃

から開始となることであるのか、との質問がなされた。  

・ 鈴木スポーツ振興課長から、新型コロナウイルス感染症の影響から苦慮して

いる部分もあり、宿泊については１年程度遅らせる方向である。３階の宿泊部

分を除く貸出は日帰りで行う、との説明がなされた。  
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（４）令和３年度鴨川市成人式について  

 ・ 石川生涯学習課長から、令和３年度鴨川市成人式について、資料をもとに報

告がなされた。  

 

（５）調理及び配送業務委託プロポーザル実施要項等の変更について  

（６）給食に関する鴨川中の取組について  

 ・ 入江学校給食センター長から、（５）調理及び配送業務委託プロポーザル実

施要項等の変更について及び（６）給食に関する鴨川中の取組について、資料

をもとに報告がなされた。  

 ・ 石井委員から、残菜に関する子どもたちの活動を見ると、成果が上がってい

ることが一目瞭然であり、子どもたちの中からこのような活動が出てきたこと

がすばらしいと思う。中学校は３年生の夏以降は部活動がなくなるため食べる

量が減っていく。そのため、３年生の残菜が増えることはあるかもしれない、

との意見がなされた。  

 

９ 議 事  

（１）鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について  

・ 加藤指導主事から、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について、資料

をもとに説明がなされた。  

・ 永島委員から、行政から参加する職員は誰か、との質問がなされた。  

・ 加藤指導主事から、教育長、学校教育課長、担当指導主事の３名である、との

回答がなされた。  

・ 他に質疑なく、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について、挙手全員

で承認された。  

 

（２）教育財産の用途廃止について  

 ・ 田村学校教育課係長から、教育財産の用途廃止について、資料をもとに説明

がなされた。  

 ・ 根本委員から、賃借地は、今後も借り続けていくことになると考えるが、具

体的にどのような用途に使用されているのか、との質問がなされた。  

 ・ 田村学校教育課係長から、賃借地の２筆については、フットサルコートと敷

地である、との説明がなされた。  

 ・ 他に質疑なく、教育財産の用途廃止について、挙手全員で承認された。  

 

１０ その他  

（１）令和３年度卒業式及び令和４年度入学式の告辞者及び祝辞者について 

・ 谷主任管理主事から、令和３年度卒業式及び令和４年度入学式の告辞者及び

祝辞者について、資料をもとに説明がなされた。 

 

１１ 閉  会 

・ 閉会後、１月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 
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鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和４年１月１９日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  三浦  徹 ） 

 


